

Über sieben Brücken zu Mama Loo

SCHWAIGERN Chor Mezzoforte und Schlossparkmusikanten entführen ihr Publikum in die Welt der Schlager und der Volksmusik

Von Gabi Muth

Wenn heiterer Chorgesang auf zünftige Blasmusik trifft, dann ist Oktoberfestival in Massenbach. Der Chor Mezzoforte des Gesangvereins Eintracht Massenbach hat für seinen Unterhaltungsabend am Samstag, 21. Oktober, nicht nur den örtlichen Grundschulchor mit ins Boot geholt sondern auch die Gemminger Schlossparkmusikanten verpflichtet. Gemeinsam bringen Blasmusiker und Chormitglieder mit fetzigen Hits aus der Schlagerwelt Stimmung unters Hallendach.

Die letzten Proben stehen an. Nur keine Zeit verlieren. „Auf geht's!“ Vereinschef Norbert Betz ruft im Massenbacher Rathaus seine 15 Mitstreiter zusammen. Konzentration. Dirigentin Julia Stein weiß um die Anspannung, die hier langsam aufzieht und deshalb stimmt sie erst einmal Lockerungsübungen an. Ein lang gezogenes „Huuu“ klingt durch den Saal. Die Chormitglieder klopfen sich mit den

„Vielleicht könnt ihr noch an eurem Ausdruck arbeiten.“

Julia Stein



Die Lieder sitzen, Chorleiterin Julia Stein ist zufrieden. Für ihren Unterhaltungsabend haben die Sänger vielseitige Musikbeiträge einstudiert.

Foto: Gabi Muth

Händen an die Unter- und die Ober-schenkel, Hüfte, Bauch und Wange. Wer nicht weiß, dass hier gerade die Singstunde beginnt, der denkt, er befindet sich inmitten einer munteren Gymnastikgruppe. Stimmbänder und Zwerchfell werden gelockert, der Kehlkopf soll leicht schwingen. Auf einem Bein stehen, ausbalancieren, zur Ruhe kommen – hinter manchem Chormitglied liegt ein anstrengender Arbeitstag.

In die Tasten Dann greift Julia Stein in die Tasten des Pianos, stimmt das erste Lied an. „Lass die Sonne in dein Herz“ sang einst die Gruppe „Wind“. In Massenbach erlebt der Schlager, der es 1987 beim Eurovision Song Contest auf Platz zwei schaffte, ein Comeback. Be-

schwingt klingt die Melodie durch den Saal. Julia Stein ist zufrieden und appelliert dennoch an die Konzentration der Männer und Frauen. Denn der Schlussakkord muss exakt sitzen. „Wer den beim Konzert nicht hinkriegt, der zahlt“, droht sie scherzhaft. Flott geht es weiter mit „Mama Loo“ von den Les Humphries Singers. Spätestens jetzt ist Party angesagt. Die Notenblätter hat der Chor längst ad acta gelegt, kann so beim Konzert ungehindert den Blickkontakt zum Publikum aufnehmen und seine Zuhörerinnen und Zuhörer mit auf die musikalische Reise nehmen.

Gute Laune Schnipsen, wippen, klatschen – der Song macht gute Laune. Nicht weniger Elan steckt in

Drafi Deutschers Hit „Marmor, Stein und Eisen bricht“. Jetzt ist der Chor gesanglich voll in seinem Element. „Vielleicht könnt ihr noch ein wenig an eurem Ausdruck arbeiten“, fordert Julia Stein auf. „Ihr dürft hier echt den Affen machen.“

Das lassen sich die Männer und Frauen nicht zweimal sagen.

Dann fahren die Sänger einen Gang zurück. „Über sieben Brücken musst Du geh'n“ ist verträumt und tiefsinnig. Der Chor überzeugt mit einer klaren Aussprache und die Dy-

namik zaubert Gänsehaut. Die wunderschön gesungene Ballade, einst von der Band Karat geschrieben und von Peter Maffay neu arrangiert, lässt auch Dirigentin Julia Stein ins Schwärmen kommen. „Ihr singt dieses Lied so schön.“

Und schließlich gibt es noch eine Überraschung: „Thank You for the Music“ – der Abba-Song, der unter die Haut geht. Monika Renner übernimmt den Solopart und gibt dem Lied mit ihrer kräftigen Altstimme eine ganz besondere Note. Der Chor stimmt beim Refrain mit ein, dann ist erneut nur die Solistin zu hören. Wer jetzt bei diesem Hörgenuss die Augen schließt, bemerkt nicht einmal, dass das „Girl with Golden Hair“ auf der Bühne in Massenbach brünette Locken hat.

Kartenvorverkauf

Der Unterhaltungsabend „Chorgesang trifft Blasmusik“ findet am Samstag, 21. Oktober, um 19.30 Uhr in der Mehrzweckhalle Massenbach statt. Einlass ist um 18.30 Uhr. Neben dem **Grundschulchor** unter der Leitung von Thomas Rauscher gestalten der **Chor Mezzoforte** unter der Leitung von Julia Stein und die **Schlossparkmusikanten** aus Gemmingen mit ihrem Dirigen-

ten Jürgen Siedl den musikalischen Abend. Karten sind im Vorverkauf am Donnerstag, 19. Oktober, von 19 bis 20 Uhr im Rathaus erhältlich oder können per Mail unter info@gesangverein-massenbach.de gebucht werden. Karten kosten im Vorverkauf acht Euro, an der Abendkasse neun Euro. Für das leibliche Wohl ist mit deftigen Gerichten und kühlen Getränken gesorgt. gm